

Judd no fue llevado a la tribuna de la Cámara, para no exponerlo a abucheos:

Embajador de EE.UU. responde acusación del PC en el Congreso y su par cubano cancela visita

A última hora, el isleño Óscar Cornelio desistió de ir a Valparaíso. Dejó esperando por casi una hora a un funcionario de Protocolo y una mesa reservada en el piso 14.

RIENZI FRANCO

A la hora prevista, el embajador de Estados Unidos en Chile, Brandon Judd, cruzó las puertas giratorias de la entrada al Congreso por calle Victoria, en Valparaíso. "Todavía no hablo bien el idioma", aclaró distendido.

Ya dentro de la sede del Poder Legislativo, el diplomático recorrió parte del edificio, menos la tribuna de la Cámara, lugar que se sugirió a los anfitriones de la visita que no lo llevaran, porque se exponía a abucheos de legisladores o de asistentes, pues en paralelo se tramitaba la ley de reajuste al sector público, la que tensó el día en la corporación.

Ante el emplazamiento del Partido Comunista, que tildó de intervencionismo las declaraciones de Judd sobre política interna, como la vez en que se refirió

“La gente ya ha hablado, ellos quieren seguridad y ellos quieren que la economía crezca, yo siempre voy a estar hablando de esos dos temas”.

“No, por supuesto que no (es intervencionismo). El trabajo mío es para hablar y tengo una responsabilidad de hablar de la inversión que viene acá”.

“Ustedes tienen el mejor socio que pueden tener en el Visa Waiver. Yo voy siempre a hablar de la razón de que Chile debe estar en el Visa Waiver”.

a la entrampada Ley Uber, el embajador respondió a los comunistas que su función es hablar y lo seguirá haciendo.

El diputado PC Luis Cuello incluso pidió a la testera de la Cámara que represente de manera institucional los dichos de Judd.

Extensa agenda de Judd

"El trabajo mío es para realizar la inversión en este país y con la inversión vamos a tener empleo aquí; queremos traer trabajo aquí, la economía crece y si la

economía crece la gente está fe-

liz, siempre vamos a buscar en temas de seguridad... la gente ya ha hablado, ellos quieren seguridad y ellos quieren que la economía crezca", dijo el embajador.

Judd desplegó una extensa agenda en el Congreso. Después de ser recibido en la Cámara y en



El embajador Brandon Judd ríe con los senadores Rojo Edwards y Manuel José Ossandón en el peristilo, antesala del Salón de Honor del Congreso.

JONATHAN MARCILLA

el Senado, se reunió con legisladores en una reservada reunión en el área del peristilo, en la antesala del Salón de Honor. Con micrófono en mano, el diplomático respondió las preguntas de los congresistas que llegaron a saludarlo y a hacer consultas, desde Venezuela hasta las relaciones entre Chile y EE.UU.

Aunque se le vio animado a hablar de todos los temas por los que fue consultado, Judd tuvo la precaución de no profundizar cuando fue requerido acerca de la candidatura de la expresidenta Michelle Bachelet a la Secretaría General de Naciones Unidas, lo que, dijo, corresponde al Departamento de Estado de Estados Unidos.

Tampoco trató el tema de Venezuela; no obstante, lo conver-

só con los congresistas. Judd también tuvo un encuentro protocolar con el presidente del Senado, Manuel José Ossandón.

Cuba, se reprograma

Coincidientemente con la visita de Estados Unidos, también estaba confirmada una del embajador de Cuba, Óscar Cornelio; sin embargo, a último momento el diplomático la canceló.

En lo formal se dijo que fue por la votación de la ley de reajuste al sector público, pero se sabía anticipadamente de eso. Un funcionario de Protocolo esperó por casi una hora al diplomático y una mesa del comedor en el piso 14 quedó puesta, pero Cornelio no llegó. La fallida visita será reprogramada.